Am 7.11.1965 wurde in Düsseldorf zum 100-Jährigen Bestehen dem Kirchenchor St. Bonaventura für seine Verdienste nachträglich die Zelter-Plakette verliehen. Der erste Vorsitzende, Herr Rudolf Feldhoff, nahm sie für den Chor entgegen.





**Zelter-Plakette (Vorderseite)** 

Zelter-Plakette (Rückseite)

Die Zelter-Plakette wurde 1956 von Bundespräsident Prof. Dr. Theodor Heuss gestiftet als Auszeichnung für Chorvereinigungen, die sich in langjährigem Wirken besondere Verdienste um die Pflege der Chormusik und des deutschen Volksliedes und damit um die Förderung des kulturellen Lebens erworben haben (Erlass vom 7. August 1956). Damit ist schon erkennbar, dass diese Auszeichnung nicht eine Einrichtung des Deutschen Sängerbundes, sondern eine staatliche Anerkennung ist. Sie folgt daher eigenen Verleihungsrichtlinien, auf die der Deutsche Sängerbund grundsätzlich keinen Einfluss nehmen kann.